

7ème principe biblique de gestion financière : faire fructifier

Fondement biblique de la fructification financière

La fidélité ce n'est pas creuser un trou dans la terre et y cacher l'argent de son maître !

La fidélité selon Matthieu 25 c'est chercher à faire prospérer ce qu'on a reçu !

Faire de l'argent, créer des richesses, faire des affaires honnêtement n'est pas un péché ! C'est l'amour de l'argent qui est un péché !

Dieu cherche des personnes, des églises, des entreprises A qui il veut confier la gestion de ses biens pour les faire prospérer !

Jésus a dit : « *les gens de ce monde sont plus habiles en affaire que les enfants de lumière* »

Nous chrétiens nous nous contentons trop souvent de travailler pour l'argent

Mais les gens de ce monde font travailler l'argent pour eux !

Avec le ministère des offrandes tu bénis certes mais quand la bénédiction est mangée c'est fini !

C'est pourquoi il existe aussi le ministère de créer des richesses pour que la générosité ne s'arrête jamais !

Faire croître ses économies !

Matthieu 25 : « 14 Il en sera comme d'un homme qui allait partir en voyage : il appela ses serviteurs et leur confia ses biens. 15 Il remit à l'un cinq cents pièces d'or, à un autre deux cents, à un troisième cent : à chacun selon ses capacités. Puis il partit. 16 Le serviteur qui avait reçu les cinq cents pièces d'or s'en alla aussitôt faire du commerce avec cet argent et gagna cinq cents autres pièces d'or. 17 Celui qui avait reçu deux cents pièces agit de même et gagna deux cents autres pièces. 18 Mais celui qui avait reçu cent pièces s'en alla creuser un trou dans la terre et y cacha l'argent de son maître. 27 tu aurais dû placer mon argent à la banque et, à mon retour, j'aurais retiré mon bien avec les intérêts. »

Il faut réfléchir et prier comment faire fructifier les talents, le rab que Dieu nous a donné ! Comment accroître les possibilités d'aider, de bénir ! Il faut apprendre à faire travailler l'argent pour servir le Royaume de Dieu !

Un pasteur disait : « *mes paroissiens ne veulent pas faire des affaires ils veulent aller au ciel !* ». Mais en attendant ... on a besoin d'argent, l'église a besoin d'argent, la mission a besoin d'argent ! Et pour en avoir faut en produire !

Exemple d'une paroisse catholique d'Abidjan qui a investi dans des plantations d'hévéas et a pu financer grâce aux revenus générés pas mal de ses missions !

Conditions à remplir pour créer un ministère qui produit de l'argent

1. l'appel de Dieu

Car si l'Éternel ne bâtit ce projet ceux qui le bâtissent œuvrerons en vain ! Voir le psaume 127

2. une équipe fiable

C'est à dire trouver des hommes ou femmes chrétiens qui ont le sens des affaires et sont eunuques financièrement parlant et leur confier le pilotage du projet ! Pourquoi les rois emploient-ils des eunuques pour s'occuper de leurs harems ? Vous savez ? Parce qu'un Harem c'est dangereux et tentant pour un homme normal ! Et bien c'est pareil avec l'argent ! Il faut donc trouver des gens qui ont la capacité de manipuler de l'argent sans se laisser tenter de se servir dans la caisse !

3. se fixer un objectif

Faut assigner un but précis à l'enrichissement dès le départ pour ne pas avoir de détournement de fonds par la suite !..

4. trouver la bonne affaire

C'est à dire trouver un bon filon où y'a possibilité de faire de l'argent honnêtement

5. établir un contrôle

Faut une surveillance sur ce business

6. assigner les bénéfices au projet

Les bénéfices doivent aller là où cela a été décidé dès le départ

Oui pasteur mais moi j'ai pas d'argent pour investir !

Te rappelles-tu que Jésus est dans le business de multiplier le peu qu'on a ! Rappelle toi les miracles de la multiplication des pains et des poissons dans les évangiles. Jésus n'a pas changé ! On m'a raconté l'histoire d'une pauvre veuve aux USA à qui Dieu avait demandé de financer un programme radio chrétien. Cette pauvre veuve n'avait rien mais dans un rêve Dieu lui parla " *qu'as-tu à m'offrir que je puisse multiplier !*" et elle de répondre " *Seigneur je sais faire de très bons gâteaux !*". Dieu lui mit alors à cœur de commencer un club de gâteaux dans son église, tous les bénéfices des ventes iraient pour ce projet radio. Et vous savez quoi ? Un miracle s'est produit ! Cette pauvre veuve s'est retrouver à la tête d'une entreprise de fabrication de gâteaux qui a rapporté tant d'argent qu'elle a pu financer ce projet ! Dieu est fidèle : il donne ce qu'il ordonne !